

# *Gymnastique rythmique: Cuba à la recherche des billets pour les premiers Jeux Panaméricains junior*

---



La Havane, 21 juin, (RHC)- Sept jeunes Cubaines ont présenté ce dimanche leurs routines aux portes des Championnats panaméricains juniors de gymnastique rythmique qui se dérouleront au Guatemala du 25 au 27 juin.

Yurisleidy Mendoza, Thalia Torres et Danailys León participeront à la modalité individuelle. Les quatre autres vont concourir en tant que groupe.

Agées de 14 à 15 ans, ces jeunes Cubaines s'entraînent dans la capitale guatémaltèque depuis plusieurs semaines dans l'espoir d'obtenir une place pour les premiers Jeux Panaméricains juniors qui se dérouleront à Cali, en Colombie, du 25 novembre au 5 décembre.

La compétition au Guatemala sera la seule à accorder 15 billets en individuel et six aux meilleures équipes. Pour y parvenir, l'équipe cubaine devra briller parmi leurs plus grandes rivales, les États-Unis, le Mexique et le Guatemala.

Yainet Villalta, commissaire cubaine de gymnastique artistique, a déclaré à Prensa Latina qu'au fil des jours, les jeunes femmes ont atteint la concentration et le couplage nécessaire dans leurs routines et qu'elles ont bien des chances d'obtenir leur qualification pour les Jeux de Cali.

Le travail a été difficile en raison du peu d'expérience des athlètes -c'est leur première compétition internationale-, à quoi s'ajoute l'interruption de leur préparation il y a quelques mois en raison des restrictions imposées par la pandémie de Covid-19, a-t-elle précisé.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/261398-gymnastique-rythmique-cuba-a-la-recherche-des-billets-pour-les-premiers-jeux-panamericains-junior>



**Radio Habana Cuba**